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開会宣言 

 

本日は、まず委員会諸報告について報告を願う。 

 

― 向日市議会平成２７年第２回定例会一般質問答弁要旨及び 

総務文教常任委員会質疑要旨について ― 

 

【質疑等】 

 

ＡＬＴはサラトガ市からの推薦で来られるのか。 

 

 市の推薦ではなく、サラトガ市から紹介していただいた方にお願いした

いと考えている。 

 

 給食について、検討委員会で検討したことをその都度、教育委員会で議

論するのか、それともある程度結論が出た段階で議論するのか。 

 

まだ具体的に決めてはいないが、教育委員会に情報提供はしていきた

い。 

  

 最終結果だけでなく、途中経過もふまえて検討委員会と教育委員会の意

見のすりあわせが必要であると思う。 

 

 議論するうえで、だいたいの費用は提示されるのか。 

 

 実施方式によって金額も異なるので、概算費用を提示したうえで検討委

員会で議論していただきたいと思う。最終的には総合教育会議で協議し、

市長の判断になると考えている。 
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全校同時にトイレ改修することはできるのか。 

 

 来年度ですべて改修するのではなく、改修に取り組むのが同時というこ

とである。国の補助金では耐震化が優先されるので、補助金の確保が課題

となっている。 

  

次に、議案第１２号「人事案件について」を上程するが、人事に関する

ことから、秘密会にしたいと思うが、賛成の方は挙手願う。 

 

 （全員挙手） 

 

全員挙手により秘密会とする。 

  

（以下秘密会） 

 

 議案第１２号の採決を行う。 

 

 （全員挙手） 

 

議案第１２号は承認された。 

 

 秘密会を解く。 

 

 （以上秘密会） 

 

 閉会宣言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


